

Wir Danken von Herzen

unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und allen, die mit uns
von unserem lieben

Franz Ziswiler-Hofer

Abschied genommen haben.

Besonders danken wollen wir

- ☞ dem Pflegepersonal des Gesundheitszentrums Dielsdorf für die liebevolle Betreuung
- ☞ Herrn Pfarrer Joachim Korus für die stimmungsvolle und persönliche Abschiedsfeier
- ☞ für die Karten und Spenden zugunsten der Institutionen Wunderlampe und Vivendra
- ☞ für alle Beileidsbezeugungen, tröstenden Worte und stillen Zeichen

Dielsdorf, im Mai 2019

Die Trauerfamilie